

<シェリル・メイナー大佐の2020年8月30日のビデオメッセージ（要約）>

コロナ禍で自宅待機を強いられる中、SNSでは「うちの窓から」というテーマで、自宅からの景色を多くの人々がシェアしました。美しい庭、人気のない街、冬の雪、春の景色。それを見ながら、窓の内側、家の中はどうなっているんだろう、と思いました。あなたは他人に家の中を見せられますか？ それともカーテンを閉めますか？ 神様は、神様の家の窓を開いて、さあ、ご覧なさい、と私たちに招いておられます。神様はいろんな窓を通して、私たちが神様を知ることができるようにしてくださいました。そのひとつは聖書です。また、神様が創造された自然、山や海、熱帯雨林、深海の底、砂漠、野原、谷間、それらすべては、神の偉大さを私たちに示しています。ヨブ 12:7-10 に「大地に問いかけてみよ、海の魚もあなたに語るだろう。彼らはみな知っている。主の御手がすべてを造られたことを」とあり、ローマ 1:20 では「世界が造られたときから、目に見えない神の性質、つまり神の永遠の力と神性は被造物に現れており、これを通して神を知ることができます」と言われています。それだけではありません。神様は、家から一歩出て、イエス・キリストを通して、ご自身を現わしてくださいました。ヨハネ 1:14 に「言は肉となって、わたしたちの間に宿られた。わたしたちはその栄光を見た。それは父の独り子としての栄光であって、恵みと真理とに満ちていた」とあり、ヘブライ 1:3 に「御子は、神の栄光の反映であり、神の本質の完全な現れである」とある通りです。私たちは、人となられた神であるイエス・キリストを通して、神とのつながりを持つことができます。私たちが心の中でイエスを信じ、口で「イエスは主です」と告白するなら、救われる、と聖書は約束しています。どうか、イエス様をあなたの救い主として受け入れてください。そうするなら、イエス様は素晴らしい光であなただけを照らして下さり、今度はあなたが窓となって、その光を周囲の人々に伝えることができるようになるのです。